

「器物損壊」で  
現行犯逮捕された **武田委員長が**

えっ?今度は「暴行」で

**起訴!**

何で容疑が変わってんだよ!  
完全にでっち上げじゃねえか!

**ふざけんじやねえ!**

法大生のみなさん!

6月3日、検察は先月13日に不当逮捕・勾留されていた武田委員長を、「暴行」容疑で起訴しました! 絶対に許せません。

「器物破損」の現行犯で逮捕しておいて、そのデッチ上げがあまりにも破綻しているとわかるや、「暴行」に切り替えて起訴する。徹頭徹尾、武田君を勾留し続けたいというだけの、不当弾圧です。

無実の学生が、これから数ヶ月東京拘置所に拘留されようとしています。こんなことは、もう我慢できない!

武田君を直ちに、取り戻そう!

### ●徹頭徹尾、不当な弾圧

今回の、武田君への弾圧は、正当性のかけらもない、不

当極まりない政治弾圧です。

「器物損壊」容疑の「現行犯」で逮捕しておきながら、あまりにお粗末なでっち上げに、裁判所にまで見放されそうになるや否や、突如として「暴行」を受けたとする「被害者」が現れ、「暴行」容疑にすりかえて、起訴をする。これをでっち上げと言わずして何といえますか!

こんな話は、前代未聞であり、成り立つはずがありません。「器物損壊」容疑と「暴行」容疑は、全く別の罪状であり、取調べ内容だって、当然ながら流用することは出来ません。だからこそ、基本的な罪状の内容ですら、未だ明らかになっていないのです。

武田君は、一体何を根拠に「暴行」容疑がかけられているのか。誰への「暴行」なのか。どの行為問題にしているのか。これらの基本的なことが、武田君本人ですら、わからない。こんなふざけた話は許せない!

**文化連盟**

**無罪の法政大学文化連盟**

メール: [bunren08@yahoo.co.jp](mailto:bunren08@yahoo.co.jp) HP: <http://08bunren.blog25.fc2.com/>

# 自分たちの利権を守るためなら、 犯罪すらもでっち上げ、 自校の学生を警察に売り渡す。



法大生のみなさん！

これほど不当な弾圧があっただけいいのでしょうか。これほどの不正義がまかり通っていいのでしょうか。法大当局と警視庁公安部、裁判所までが一体となって、どんな不正をしてでも、武田委員長の身柄を拘束する。今回の弾圧は、安倍政権が突き進む戦争政治の姿そのものです。

武田君を、一刻も早く奪還し、腐りきった法大・田中優子総長体制を、すべての学生の怒りで打倒しましょう。

## ●すべての下手人＝田中優子！

これらの許しがたい弾圧の、最大の下手人は田中優子総長です。

「器物損壊」にしても「暴行」にしても、これらは親告罪です。つまり、法大当局が「被害者」として警視庁公安部に届け出ることによってしか、成り立たない弾圧だということなのです。

勾留満期に「器物損壊」が「暴行」に差し替えられるという、前代未聞の今回の弾圧は、法大当局と警視庁が綿密に打ち合わせを行い、武田の身柄を何としても勾留しておくためにでっち上げたシナリオだったということです。

大学の方針に従わなければ、警視庁と結託して、身体を自由を奪って、屈服を迫る。まさに、戦前と同じじゃないか！

この全責任を負っているのが、自称リベラルの田中優子総長です。外では、「民主主義」を声高に叫んでおいて、

自分の大学では徹底的に学生弾圧に手を染める。まさに、独裁者顔負けの事態じゃないか！

こんな、ふざけた、大学当局のあり方を、法大生の怒りの炎で焼き尽くそう！ 学生は奴隷じゃない！

今回の弾圧を、私たちは絶対に忘れません。田中優子は覚悟しておけ！



武田君が「暴行」しているところを、5月13日の門前で様子。暴行されているのは、むしろ武田くんではないのか!?

## 法大処分撤回第6回裁判

6月13日(金) 16時～ 東京地裁・615号法廷にて

※傍聴券配布のため30分前までに裁判所脇に集まって下さい

## 6・6首都圏学生交流集会

6月6日(金) 18時～ 富士見区民館・洋室C

※首都圏で学生自治復権の大きな運動をよみがえらせよう！